

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo

Fecha: Sábado 31 de diciembre de 2016

Página: 2A

Año: 62

Edición: 16.116

Descriptor: **VISITA CIDAP, ARTESANOS, PROPUESTAS.**

Candidato de PAIS se reúne con productores



En su segundo día de campaña electoral en Cuenca, el candidato a la Presidencia de la República, Lenin Moreno se reunió con artesanos y representantes del sector industrial de la ciudad, para dar a conocer sus ejes de trabajo. El ex vicepresidente estuvo acompañado por los candidatos a la Asamblea Nacional, tanto del Azuay como a nivel nacional.

La primera parada en la agenda fue una visita al Centro Interamericano de Artes Populares, CIDAP, en donde Moreno, quien aseguró admirar las artesanías hechas en el Azuay, conoció de cerca el trabajo de los orfebres cuencanos. Tras el recorrido se reunió con artesanos de toda la provincia, a quienes ofreció impulsar la Ley Artesanal, que se debate en la Asamblea Nacional. También habló sobre la creación de un fondo de 200 millones de dólares como garantía para créditos y el fortalecimiento de las entidades de economía popular y solidaria.

Leoncio Orellana, artesano desde hace 60 años, fue una de las personas que llegó hasta el CIDAP para ser parte del diálogo y solicitar, a nombre de sus colegas, la simplificación de trámites y la creación de escuelas de formación de artesanos. “Tengo 50 años como artesano, pensé que me iba a morir sin ver cambios en mi país pero ahora puedo decir que las cosas han cambiado para nuestro bien. Sin embargo

falta mucho por hacer”, dijo Orellana, quien pidió tomar en cuenta los pedidos de sus colegas.

En la tarde Moreno dialogó con los empresarios sobre el futuro económico del país, sostuvo que se necesitan cambios en materia tributaria y la apertura de más mercados internacionales. A la vez destacó el acuerdo con la Unión Europea, que, dijo, nos convertirá en una potencia exportadora.

El evento fue organizado por el sector industrial de Cuenca, que presentó propuestas y se mostró abierto al plan de Moreno.

Plan

En su visita Moreno dio a conocer su plan de trabajo, basado en cinco ejes temáticos. El primer eje es un gran acuerdo con el sector empresarial para la generación de empleo, inversión y producción.

El segundo es “no negar la educación universitaria a ningún bachiller”, educación que se fortalecerá con la creación de institutos técnicos.

La lucha contra la corrupción es parte del tercer eje, que engloba también a la lucha contra la delincuencia y contra el microtráfico de drogas.

El cuarto punto se dirige a los sectores vulnerables, éste se llama Mis mejores años y ofrece seguridad social gratuita para adultos mayores, una pensión jubilar para todos y atención integral para niños y personas con discapacidad a través de un proyecto llamado Ternura.

El quinto eje hace referencia a la reforestación, el impulso al agro y la conservación ambiental, indicó. (JPM) (I)